

NEWSPAPER

Momentum Kemuliaan Bulan Ramadhan DPC PWRI Lampung Barat Adakan Santunan

Tri - LAMBAR.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 26, 2022 - 14:19



Momentum Kemuliaan Bulan Ramadhan DPC PWRI Lampung Barat Adakan Santunan

Lampung Barat -- Mendapatkan kesempatan bertemu Bulan Suci Ramadhan merupakan anugerah yang nikmat yang tiada duanya, dimana pada Bulan yang mulia ini segala perbuatan amal sholeh akan dilipat gandakan pahalanya dan dibukanya pintu ampunan dari ALLAH SWT selebar lebarnya.

Sebagai wujud syukur dan kebahagiaan atas momentum tersebut, Dewan Koordinasi Cabang Persatuan Wartawan Republik Indonesia (DPC PWRI) Kabupaten Lampung Barat, mengadakan kegiatan Santunan terhadap anak yatim, yang ada di beberapa pekon di Kecamatan Batu Brak, Dan kecamatan Balik Bukit, dan Beberapa Kecamatan Lainnya.

Ketua DPC PWRI Kabupaten Lampung Barat, Yudi Hutriwinata menyampaikan tujuannya mengadakan kegiatan tersebut adalah sebagai wujud rasa syukur kepada ALLAH SWT atas kesempatan Tim DPC PWRI Lampung Barat masih bertemu dengan Bulan mulia ini dalam keadaan sehat dan bahagia, maka dengan Berbagi santunan terhadap anak yatim untuk berbagi kebahagiaan.

"Bulan Ramadhan tentulah nikmat yang luarbiasa dan membawa kebahagiaan bagi setiap muslim, baik yang masih hidup maupun yg sudah meninggal mendahului kita, semua mendapat rahmatnya, disinilah kita harus bersyukur dan berbahagia tentunya dan memanfaatkan semua kesempatan baik ini sebagai momentum perubahan kearah yang lebih baik lagi menjadi manusia yang taat beriman dan bermanfaat untuk sesama."

Selanjutnya yudi berharap santunan tersebut dapat membawakan sedikit kebahagiaan dan manfaat bagi penerimanya.

"Harapan kami semoga santunan dari kami yang sedikit ini bisa membawa manfaat bagi penerimanya dan adik-adik kita yang tidak seberuntung kita harus lenaran tanpa orang tua tetap menjalani ramadhan dan lebaran dengan bahagia dan gembira karena perhatian dan kasih sayang dari lingkungannya".

Salah seorang wali yang mendampingi anak yatim penerima santunan juga menyampaikan terimakasihnya atas kepedulian dari DPC PWRI Lambar, semoga membawa kebaikan dan rahmat bagi pemberi dan penerimanya.

"Terimakasih kepada DPC PWRI Lampung Barat, atas santunannya kepada adik-adik yatim kami, semoga membawa berkah dan kebaikan baik bagi yang memberikan dan juga yang menerima, semoga DPC PWRI Lampung Barat selalu sukses kedepannya. Amiin." Tutupnya. (Tim)